

— ESTADO — POR ESTADO



#OPINIÓN

SINALOA: CRECE, PRESIÓN SOCIAL

Edomex, PANAL levántate y anda
GTO: Libia llama a la unidad panista
Le piden cuentas al edil de Aguascalientes



Se le va de las manos el conflicto universitario al gobernador de **Sinaloa, Rubén Rocha Moya (Morena)**. El rector de la UAS, **Jesús Madueña**, ha demostrado músculo al sacar a estudiantes y trabajadores a las calles en su apoyo. Están en juego 466 millones de pesos, que la auditora Superior del Estado,

Emma Félix, asegura se esfumaron en la universidad. El gobierno de Rocha no puede demostrar el desvío, mientras crecen las manifestaciones contra el Ejecutivo estatal. Rocha, también exrector de la UAS, no aprende el juego fino político y Madueña le gana la jugada. Hay temor de violencia callejera.

EDOMEX: La Sala Regional de Toluca del **TEPJF**, que preside **David Avante**, resucitó a **Nueva Alianza Edomex**, al revocar la sentencia de un tribunal local. El partido que preside **Luis Castro Obregón** no alcanzó el 3% de la votación en los comicios por la gubernatura del 4 de junio. El PANAL tiene registro en 13 estados, uno más bajo el nombre de "Somos", en **Jalisco**. Perdió su registro en cinco entidades. Aún sobrevive.

GUANAJUATO: **Libia García**, secretaria de **Desarrollo** y principal aspirante a la gubernatura por **Frente Amplio por México**, realizó un encuentro con estructuras del PAN. Llamó a la unidad del panismo en la entidad y elogió a dos pilares femeninos: **Alejandra Gutiérrez** (alcaldesa de **León**) y la senadora **Alejandra "La Güera" Reynoso**. La estrategia de Libia abarca a las madres buscadoras de desaparecidos, así como la participación en

bloque de las mujeres como **Xóchitl Gálvez**, **Tere Jiménez**, **Maru Campos**, **Margarita Zavala** y **Josefina Vázquez Mota**.

AGS: Para la senadora **Martha Márquez (exPAN y ahora PT)**, de la "supuesta" inversión de 260 millones de pesos en obras hidráulicas, del alcalde de la capital, **Leonardo Montañez (PAN)** no hay registro completo de gastos. El problema del agua en el municipio crece y el desorden en las tarifas también. No hay equipos adecuados para suministro. Bueno, un caos total.

HIDALGO: El gobernador **Julio Menchaca (Morena)**, mantiene afilada la guadaña juzgadora. Detuvieron al exalcalde de **Nopala, Luis Cadena**, vinculado a lo que llama "Estafa Sinistra", por el desvío de 71 millones de pesos. El procurador estatal **Santiago Nieto**, va contra una red de corrupción que robó 522 millones de pesos, 13 alcaldes y dos secretarías del gobierno de **Omar Fayad (PRI)**, durante la pandemia. Van seis ediles detenidos y parece selectiva la persecución.

QROO: Un acto ocioso, la aprobación de la ley de pago de derechos de autor a compositores. El Congreso local que preside **Renán Sánchez (PVEM)**, obligaría a hoteleros y restauranteros que paguen regalías a sus autores por música que toquen en sus negocios. Es imposible recolectar dichos recursos. Además, ¿cómo se las entregarán? El diputado **Hugo Alday**, que impulsó la ley, tiene conflicto de intereses.

BCS: Malestar entre la población de la entidad por las altas tarifas de energía de la **CFE**, de **Manuel Bartlett**. El gobernador **Víctor Castro** intercede por sus gobernados ante el presidente AMLO. Son votos, dicen en **Morena** de Baja Sur.

YSB@PODERYDINERO.MX / [@VSANCHEZBANOS](https://twitter.com/VSANCHEZBANOS)

**Hay malestar
en BCS
por altas
tarifas de luz**

